

BOLETÍN No. 107 ->>

Instituto Aguascalentense de las Mujeres entrega reconocimiento a la UAA por voluntad política, en materia de equidad de género.

55% del estudiantado de la UAA es de sexo femenino y va en incremento.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes demuestra la consolidación del acceso a la educación para las mujeres, pues alrededor del 55% de su matrícula es del sexo femenino, porcentaje que sigue en incremento, lo cual aporta a la profesionalización y evolución económica femenina; comentó el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, al recibir una distinción pública por parte del Instituto Aguascalentense de las Mujeres, por la voluntad política de la Institución para impulsar la equidad de Género.

Tras recibir el reconocimiento de manos de la titular del IAM, Patricia del Carmen Ramírez de Lara, Avelar González comentó que son visibles los resultados de las metas trazadas en la Universidad por la equidad de género, mismos que aún están en el horizonte, ojalá no muy lejano, de México.

Al respecto, indicó que los universitarios siguen trabajando por este tema fundamental de carácter institucional, pues a través de un entorno equitativo es posible impulsar en mayor medida el desarrollo democrático del país, y así responder a los compromisos del Milenio, asumidos por los países miembro de la ONU.

Así destacó que el Día Internacional de las Mujeres es propicio para evaluar la equidad, igualdad de oportunidades y violencia de género, para así caminar hacia una sociedad sin discriminación y libre.

Por su parte, Ramírez de Lara indicó que la Autónoma de Aguascalientes es de las instituciones que más trabajo ha realizado por la igualdad de oportunidades para el desarrollo integral femenino; por lo que el IAM destacó como un logro la conformación del Comité Institucional para la Equidad de Género de la UAA (CIEG); iniciativa universitaria impulsada por el rector Mario Andrade Cervantes.

Además, indicó que existen múltiples acciones que la Universidad ha promovido bajo la perspectiva de la equidad de género (PEG), como las campañas de difusión y concientización para profesores y personal administrativo a cargo del CIEG; la inserción de Isela Kalina Martínez Martínez a la H. Junta de Gobierno, el programa radiofónico "Mujer, símbolo y pensamiento" de la catedrática Consuelo Meza Márquez.

Cabe mencionar que en las instalaciones de la Máxima Casa de Estudios también se realizó un

evento multidisciplinario para conmemorar el Día Internacional de las Mujeres y el Día Nacional de la Familia; en el cual se ofrecieron conferencias sobre la relación entre emancipación femenina y familia; masculinidad; así como sesiones de preguntas y respuestas con la intervención de activistas feministas de la localidad.

